

*Ich lebe mein Leben in wachsenden Ringen,  
die sich über die Dinge ziehn.  
Ich werde den letzten vielleicht nicht vollbringen,  
aber versuchen will ich ihn.  
Ich kreise um Gott, um den uralten Turm,  
und ich kreise jahrtausendelang;  
und ich weiss noch nicht: bin ich ein Falke, ein Stumm  
oder ein grosser Gesang.  
Stundenbuch, Rainer Maria Rilke*

Der letzte Ring ist vollbracht: Wir verabschieden uns in tiefer Dankbarkeit von

# Agnes Ledergerber

15. Mai 1925 bis 4. Mai 2017

Der Falke schwingt sich durch die Lüfte, der Sturm hat sich gelegt und der grosse Gesang klingt in unseren Herzen.

Traueradresse:  
Monica Ehrenzeller  
Beundenfeldstrasse 10  
3013 Bern

Familien Ehrenzeller und Röthlisberger  
Familien Ledergerber  
Familien Lombriser  
Freundinnen und Bekannte

Agnes ist aufgebahrt bis Mittwochabend, 10. Mai, im Alterszentrum Viktoria, Schänzlistr. 63, Bern.  
Wir laden herzlich ein zur Abschiedsfeier am Montag, 15. Mai 2017, um 15.00 Uhr in der Katholischen Kirche, Stapfenstrasse 25, Köniz.

Wer Agnes mit einer Geldspende gedenken will, berücksichtige die Organisation Mercy Ships, Spitalschiff für Afrika, 1012 Lausanne, Konto 10-17304-3.